

Aktivitas Media Relations Setjen DPD RI Dalam Menjalin Hubungan Baik dengan Pers (Studi Deskriptif Tentang Aktivitas Media Relations Setjen DPD RI Melalui *Press Gathering* Malang 2015)

Jumlah Halaman : v + 84 halaman + lampiran

Bibliografi : 20 acuan, Tahun 2002-2011

### ABSTRAKSI

*Press gathering* yang dilakukan oleh Setjen DPD RI unik karena konsep dalam pembuatan *press gathering* memadukan antara *press gathering* dengan *press tour* sehingga kedekatan antara DPD RI dengan pers semakin intens. Kegiatan ini diadakan secara rutin oleh pihak Humas Setjen DPD RI setiap tahunnya agar hubungan DPD RI dengan para wartawan semakin dekat dan semakin bisa bekerja sama lebih baik lagi. Tujuan dari penelitian ini yaitu agar mengetahui aktivitas *media relations* Setjen DPD RI dalam menjalin hubungan baik dengan pers melalui *Press Gathering* Malang 2015.

Pada penelitian ini, menerapkan konsep dan teori-teori seperti komunikasi organisasi, Humas pemerintahan, aktivitas *Public Relations*, strategi *Public Relations*, *media relations* dan pers. Teori yang di gunakan untuk penelitian ini adalah Aktivitas Media Relations. Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif dengan pendekatan kualitatif, memberikan gambaran yang detail mengenai gejala atau fenomena yang terjadi. Peneliti melakukan wawancara mendalam dengan empat narasumber.

Hasil dari penelitian itu yaitu Tujuan *press gathering* Setjen DPD RI yaitu ingin mempererat hubungan antara anggota Setjen DPD RI dengan rekan pers, sekaligus memberikan sarana atau fasilitas hiburan (*entertaint*) bagi para rekan pers. Pihak *pers* pun sangat antusias dan menikmati *press gathering* yang diadakan oleh Setjen DPD RI. *Press gathering* telah merubah hubungan antara DPD RI terutama Pemberitaan Setjen DPD RI dengan pers menjadi semakin erat. Media massa juga selalu mengutamakan berita positif mengenai DPD RI untuk di beritakan ke publik.

Penelitian ini menyimpulkan bahwa salah satu kegiatan *media relations* yang diadakan oleh Setjen DPD RI yaitu *press gathering*. Hal ini diadakan dengan tujuan yaitu untuk tetap menjaga hubungan baik dengan rekan pers atau wartawan sehingga menimbulkan feedback positif bagi Setjen DPD RI.